

Ibagué, 15 de abril de 2025

Comunicado de prensa 573

Alcaldía hace un llamado a la cultura ciudadana en el Complejo Cultural Panóptico

Desde hace meses, este espacio enfrenta serios problemas porque algunos ciudadanos riegan las basuras en las zonas exteriores.

El Complejo Cultural Panóptico de Ibagué realiza diariamente una ardua labor para mantener limpios y ordenados los espacios para recibir a propios y visitantes.

Sin embargo, de acuerdo con Diana Londoño, asesora del Panóptico, cada día amanecen residuos de todo tipo regados sobre la calle 10, lo cual genera un mal aspecto para el complejo.

“Hemos encontrado que, a diario, personas arrojan cantidades de desechos en la zona ubicada sobre la calle 10”, explicó.

Asimismo, mencionó que se tiene dispuesto un equipo de limpieza, el cual se encarga de mantener en buenas condiciones desde las salas de exposiciones hasta los jardines, pasillos y zonas exteriores.

“Por ello, hacemos un llamado urgente a la comunidad para que haga uso de las canecas de basura que tenemos disponibles para la correcta disposición de los residuos”, aseveró Londoño.

Además, también les pidió a los ciudadanos tener sentido de pertenencia con este espacio que hace parte del patrimonio de la ciudad.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Recordemos que este es un espacio que hace parte del patrimonio de nuestra ciudad y que mantenerlo limpio también es un acto de cultura ciudadana”, concluyó.

